

Гуманитарный проект государственного учреждения образования

«Ясли-сад № 283г. Минска»



«Территория радости»

1. Срок реализации проекта: 3 года (2021-2024)	
2. Организация-заявитель, представляющий проект: государственное учреждение образования «Ясли-сад № 283 г.Минска».	
3. Цель проекта: Способствовать созданию эмоционально – благоприятных условий пребывания воспитанников в учреждении дошкольного образования через озеленение и благоустройство территории, создание новых природно-ландшафтных зон, устройство новых клумб, оздоровительных и развивающих зон, изготовление малых архитектурных форм, надворного оборудования.	
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: -преобразовать и благоустроить территорию учреждения дошкольного образования в соответствии с современными требованиями и методическими рекомендациями; - улучшить художественное оформление участков учреждения; - создать психологически и экологически комфортную среду для жизнедеятельности детей на территории учреждения; -придать индивидуальный и стильный облик территории учреждения; -активизировать творческий потенциал педагогов.	
5. Целевая группа: воспитанники дошкольного учреждения, их законные представители и иные участники образовательного процесса	
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: -изучение методической, познавательной литературы; -создание эскиза (макета) территории; -сбор материалов для благоустройства клумб, игровых, тематических площадок, создания малых архитектурных форм; -организация деятельности по выращиванию рассады; -закупка спортивного и игрового оборудования; -замена асфальтного покрытия; -разбивка клумб с учетом цветовой композиции, видового разнообразия сказочных сюжетов и образов; -покраска; -посадка рассады; -установка спортивного и игрового оборудования; -создание тематических площадок.	
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 25 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	23 000
Софинансирование	2 000
9. Место реализации проекта (область/район/город): г. Минск	
10. Контактное лицо: О.И.Тихович, заведующий государственным учреждением образования «Ясли-сад № 283 г.Минска», + 375 (29) 359-52-47, e-mailddu283@minsk.edu.by	

The applicant organization proposing the project: the state educational institution "The Kindergarten № 283 of Minsk.



“The territory of joy”



1.Name of the project: “The territory of joy”	
2.Implementation period: 3 years (2021-2024)	
3. The applicant organization proposing the project: the state educational institution "The Kindergarten № 283 of Minsk.	
4. The aim of the project is: To contribute to the creation of emotionally-favorable conditions of stay of pupils in the institution of preschool education through landscaping and landscaping of the territory, the creation of new natural-landscape zones, the construction of new flowerbeds, health and development zones, the manufacture of small architectural forms, out-of-town equipment.	
5. Tasks planned for the project: -to transform and improve the territory of pre-school education in accordance with modern requirements and guidelines; -to improve the decoration of the institution's sites; -to create a psychologically and environmentally friendly environment for children's lives on site; -to give the individual and stylish look of the institution's territory; -to activate the creativity of teachers.	
6. Stages of the project implementation: -the study of methodical, cognitive literature; -creating a sketch (mock) of the territory; -collection of materials for the improvement of flowerbeds, playgrounds, thematic areas, creation of small architectural forms; -the organization is based on the cultivation of seedlings; -purchase of sports and gaming equipment -replacement of road coating; -breakdown of flowerbeds taking into account the color composition, the kind of variety of fairytales and images; -painting -planting seedlings; - installation of sports and gaming equipment; -creating thematic sites.	
7.Total funding (in US dollars):25 000	
8.Source of financing	Funding (in US dollars)
Donor funds	23.000
Co-financing	2.000
9.The location of the project:Republic of Belarus,Minsk,	
10.Contact person: Tihovich O.I- head of the kindergarten + 375 (29)359-52-47; ddy283@minsk.edu.by	